



#PROTEGENINFANCIA

# Promueven campana vs. el abuso

## PRESENTAN ESTRATEGIA DE DETECCIÓN, PREVENCIÓN Y DENUNCIA DE ESTOS CASOS

POR ANA LAURA WONG

ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

México está catalogado como el país con mayor índice de abuso y maltrato infantil en todo el mundo, con 4.5 millones de casos anuales, según datos de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE).

Ante este escenario, se presentó "Pasos para la Seguridad

Infantil", proyecto de carácter ciudadano ideado para aplicarse en cualquier población mexicana.

José Luis Ayoub, líder del proyecto, explicó que se trata de una estrategia de prevención, detección y denuncia de casos en donde se vulnera la paz y derechos de menores de edad, en entornos como escuela o centros deportivos, según se explicó en una conferencia

LOGRA  
PRIMER  
CONTACTO

**1** Directivos de la escuela primaria Soroptimista solicitaron el apoyo de José Luis Ayoub.

**2** El abogado se encargará de impartir pláticas informativas en el plantel.

**3** El llamado es muy especial ya que esa escuela es donde el abogado estudió primaria.



FOTO: ANA LAURA WONG

• **AYUDA.** La idea es asesorar a los niños y a sus familiares, explican.

ofrecida a medios de comunicación, grupos de abogadas, maestras y representantes de dependencias públicas.

"En una primera etapa, lo estamos implementando en Mexicali, Baja California. Estamos acercándonos a escuelas primarias, ya empezamos suficientes pláticas, ya hemos tenido visitas en algunas escuelas. Estamos continuando con otras

4.5

MILLONES DE  
MENORES,  
VÍCTIMAS DE  
ABUSO.

y conforme se sumen eventos como el del día de hoy vamos a extenderlo a otras ciudades de Baja California", explicó.

Egresado de la Licenciatura en Derechos de la Universidad Autónoma de Baja California (UABC), sostuvo que, junto a un grupo de amistades, preocupadas por esta problemática, se decidió a comenzar con "Pasos para la Seguridad Infantil".